

真城「やなぎ」

校報 平成28年度 第2号 平成28年4月22日(金)

< 学校教育目標 >

- ・すすんで学びとる かしこい子ども
 - ・正しい行いのできる ゆたかな子ども
 - ・ねばり強い じょうぶな子ども
- 文責 真城小 校長 色川秀一

安全確認と挨拶は大きな声でしっかりと！ —交通安全教室実施!!—



4月13日(水)5校時、第1回交通安全教室を行いました。内容は通学路での安全な歩行の仕方を身に付ける事です。今年も真城駐在所の千葉浩基所長さんはじめ7名の交通指導員の方々にお越し頂き、ご指導を頂きました。最初に千葉所長さんより「道路の歩き方や横断歩道の渡り方」等のお話を聞き、体育館で登校班毎に分かれて歩行の練習をして、合格した班から路上に出て実際に歩行練習を行いました。どの登校班も、真剣な面持ちで体育館での練習を活かし、一列歩行・安全確認をしっかりと行っていました。講評では、①元気なあいさつ、②横断歩道では全員で左右の確認をすること、③横断するときは横2～3列になって渡ること、④渡り終えたら止まってくれた運転手さんに礼をすること、⑤歩道

では必ず一列になること等、全員で確認しました。

普段、気をつけて登下校を行っている子ども達ですが、時には気を抜いてしまいふざけあたりしながら歩くことがあるかもしれません。その際には、安全な歩き方について、保護者や地域の皆様から声をかけていただければ幸いです。宜しくお願い致します。



横断練習(国道4号線)



横断練習(JR線踏切)



歩行練習(校舎裏)

5月の行事予定

3日(火)	憲法記念日	18日(水)	運動会予行
4日(水)	みどりの日、家庭読書の日 ノーメディア	20日(金)	運動会準備作業
5日(木)	こどもの日	21日(土)	運動会
6日(金)	児童会総会、弁当日	23日(月)	振替休業日
9日(月)	委員会、縦割り班清掃開始	24日(火)	クラブ、耳鼻科検診(2・3・5年)
10日(火)	児童朝会、クラブ	25日(水)	児童朝会、歯科検診、ノーメディア チャレンジデー
11日(水)	集金日、眼科健診	26日(木)	職員会議、避難訓練、ノーメディア
12日(木)	校内研、運動会係会	27日(金)	プール清掃
13日(金)	内科検診(高)	29日(日)	地区通信陸上
16日(月)	運動会係会	30日(月)	代表委員会、4年校外学習
17日(火)	真小タイム、内科検診(低)	31日(火)	真小タイム(プール開き)、クラブ



登下校の見まもり有難うございます!!見まもり隊紹介式!!



4月15日(金)の朝、見まもり隊の方々の紹介式を体育館において行いました。真城小学校は、国道4号線とJR東北本線に挟まれており、車や電車の交通量が多く、小学校の立地条件としては決して良いとは言えない環境にあります。でも、このような立地条件でも大きな事故や不審者の声掛けといったような事案はほとんどありません。それも、日々の見まもり隊の方々の活動のお陰だと、心より感謝いたしております。

紹介式当日は、22名の隊員の中から13名の隊員の方々に出席していただきました。そして、見まもり隊を代表して、阿部廣さんから、「元気にあいさつをして、きまりを守って安全に登校してほしい。」というお話をいただきました。

今後とも、子ども達の登下校の安全のために、見まもり活動をどうかよろしく願いいたします。

〈見まもり隊の隊員の方々〉

地区名	お名前	地区名	お名前
上中野	岩淵 雅規さん	折居町	千葉 弘子さん
秋成	佐々木幸次さん	堤尻	佐藤 靖子さん
須江	武田 利隆さん	秋成	鈴木 洋子さん
真城が丘	小澤 房子さん	真城が丘	阿部 廣さん
大深沢	千葉美智子さん	秋成	千葉喜久夫さん
秋成	佐竹 郁子さん	秋成	熊谷 晟さん
秋成	佐藤 正昭さん	堤尻	千葉 幸二さん
須江	佐藤 禮兒さん	須江	藤井 一子さん
須江	金野 祐美さん	折館	千田 文秀さん
折居町	鈴木 龍司さん	真城が丘	渡辺 雅人さん
折居町	千葉 善男さん	下中野	菅原 健作さん



ようこそ真城小へ! 1年生歓迎の会!



4月20日(水)の児童朝会の時間に、「1年生歓迎の会」が行われました。この会は、真城小学校へ新しく入学した1年生を、真城小児童会の一員として迎え入れる会です。マーチングバンドの軽快な演奏にあわせて、6年生と手をつないだ36名の1年生が、体育館に入ってくると、2年生から5年生までの在校生が温かい拍手で迎えてくれました。児童会執行部の迎える言葉、全校合唱「勇気100%」、各学年の紹介、そして最後は1年生のお礼の言葉と会が進行するにつれて、会場全体が1年生を温かく迎える気持ちで一つにまとまり、今年の真城小児童会の「やるぞ! 頑張るぞ!」といった意気込みがしっかりと感じられました。全校児童270名のこの「やる気」をおおいに伸ばしていきたいと思ひます。

